

La Paz, B.C.S., lunes 03 de octubre de 2016  
**BOL-039-16**

## **MESA DE SEGUIMIENTO MUNICIPAL DEL PEC**

- **AVANCES DEL PEC EN LA PAZ, B.C.S.**

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en B.C.S., está llevando a cabo, desde el pasado mes de marzo, la aplicación del Programa Especial de Certificación (PEC), con el objetivo de reconocer y acreditar los saberes que las personas jóvenes y adultas han adquirido a lo largo de la vida y no cuentan con su certificado de primaria o secundaria y el cual no se podría llevar a cabo sin las alianzas estratégicas y apoyo solidario de instancias como, en este caso, XV Ayuntamiento de La Paz, Servicios Públicos, Sindicato de Burócratas, Sección La Paz; Dirección General de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; Instituto Municipal de la Juventud, Desarrollo Social Municipal; Instituto Municipal del Deporte; Coordinación de Delegaciones Municipales; Dirección de Atención Ciudadana Municipal; quienes además del IEEA estuvieron presentes este día 03 de octubre del presente año, en una reunión de trabajo, en dicha reunión el Director de Informática, Hugo Castañeda Girón, informó sobre los avances que este programa lleva en nuestra localidad, en la cual se han llevado a cabo, hasta el momento, alrededor de 1856 exámenes acreditados.

